
 
 

Protokollauszug 
aus der 

öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung,Bauen und 
Wohnen  

vom 23.10.2001 

 
öffentlich 
Top 4 BE über die Entwicklungsmaßnahme Bornstedter Feld durch Verwaltung und 

Geschäftsführer des Entwicklungsträgers Bornstedter Feld 
 
 
 

 
Die mündliche Berichterstattung erfolgt durch Herrn Lehmann (Fachbereich Stadterneuerung und 
Denkmalpflege) und Herrn Härtig (Geschäftsführer der Entwicklungsträger Bornstedter Feld GmbH).  
  
Auf Rückfragen der Teilnehmer gehen beide Herren ein. Bzgl. des B-Plan-Verfahrens Campus Am 
Jungfernsee sichert Herr Lehmann für den Fall, dass die Behandlung im Ausschuss erst später vorgese-
hen ist, zu , dass eine Information in einer der nächsten Sitzungen unter Mitteilungen der Verwaltung er-
folgen wird.   
Abschließend unterbreitet der Ausschussvorsitzende folgenden Verfahrensvorschlag:  
Die nächsten Berichterstattungen für die Gebiete Babelsberg und Potsdam werden abgewartet, im An-
schluss wird ein Nachfragekatalog zusammen gestellt und diese in einer gesonderten Sitzung behandelt.  
Hierüber erfolgt Einverständnis der Ausschussmitglieder.  Der Ausschussvorsitzende dankt für die BE.   
 
 
 
 
 
 


